

Los petrerenses podrán ver las estrellas en un gran planetario este domingo

06/11/2023



El edil Infancia y Juventud, Alejandro Ruiz, ha presentado la actividad | J.C.

La Concejalía de Infancia y Juventud con su edil a la cabeza, **Alejandro Ruiz**, ha presentado una nueva actividad denominada Proyecto Cúpula 2023 en la que “los ciudadanos de Petrer podrán acercarse a la astronomía”. Se instalará en el Pabellón Gedeón e Isaías Guardiola el domingo 12 de noviembre de 10 a 14:30 horas y de 16 a 19 horas, con sesiones cada 30 minutos.

La pista de frontón del pabellón municipal acogerá “un

gran planetario móvil y a través de la realidad virtual los monitores explicarán diferentes aspectos relacionados con el espacio. Esta actividad busca fomentar la divulgación científica y la astronomía participativa”, ha informado Ruiz.

Esta actividad está abierta a todo el público, “siendo de especial interés para un público familiar”, ha añadido el edil. No se requiere de inscripción previa.